

PlantaDoce.

Sala de espera

Al banco a por una vacuna

China Bank Internacional ofrece a sus clientes una inyección de una vacuna de ARN mensajero (ARNm) si realizan un depósito de 513.000 dólares, ya que busca atraer a los clientes del continente que hasta ahora sólo han tenido acceso a vacunas producidas localmente.

PlantaDoce
12 ene 2023 - 05:00



Cuando uno se tiene que vacunar acude a un centro médico o bien hospitalario, pero en China las cosas funcionan diferente. China Bank Internacional ofrece a sus clientes una inyección de una vacuna de ARN mensajero (ARNm) si realizan un depósito de 513.000 dólares, ya que busca atraer a los clientes del continente que hasta ahora sólo han tenido acceso a vacunas producidas localmente, según *Financial Times*.

La vacuna de ARNm de BioNTech/Pfizer no está ampliamente disponible en el continente asiático, pero lo ha estado de forma gratuita durante mucho tiempo para los residentes permanentes de Hong Kong y Macao. Pekín permitió que los dos territorios siguieran una estrategia de vacunación diferente.

La oferta de China Citic Bank International, que se produce después de que China

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/al-banco-a-por-una-vacuna>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

continental eliminara las restricciones transfronterizas con Hong Kong, ilustra el deseo de los ciudadanos chinos de vacunas occidentales. **El país asiático ha visto un aumento en las infecciones después de la repentina reversión de la política de cero Covid de Pekín** a finales de 2022.

El Gobierno chino ha enfatizado repetidamente la eficacia de sus vacunas locales

Además de una inyección bivalente de BioNTech/Pfizer, los clientes del banco pueden verse beneficiados de otras vacunas como la de la hepatitis B, que es endémica en China, así como una prueba de manejo de Bentley de cortesía y descuentos en el Four Seasons Hotel de la ciudad, popular entre la élite del continente.

El Gobierno chino ha enfatizado repetidamente la eficacia de sus vacunas locales, muchas de las cuales se basan en tecnología inactivada más antigua, y se ha negado a permitir que las vacunas fabricadas en Occidente se distribuyan ampliamente. Los medios chinos han criticado repetidamente la vacuna de ARNm de BioNTech/Pfizer y han cuestionado su seguridad.

Mientras tanto, han surgido otros servicios en las últimas semanas en Hong Kong para satisfacer la demanda de la inyección de ARNm de los habitantes del continente. **Las clínicas y algunos hospitales privados ofrecen vacunas por hasta 359 dólares por dosis.** Virtus Medical Group, que ofrecerá las vacunas a los clientes a partir del 16 de enero, dijo que ha recibido cientos de consultas sobre las vacunas.